
So können Sie die häusliche Quarantäne Ihres Kindes verkürzen

 Ihr Kind macht einen Corona-Test. 

 Der Corona-Test kann ab dem 5. Tag nach dem Kontakt zu dem Kind mit Corona 
gemacht werden.

 Das heißt zum Beispiel:
o Tag, an dem Ihr Kind Kontakt zu dem Kind mit Corona hatte: 14.12.2020

o Tag, an dem Ihr Kind einen Test machen kann: 19.12.2020

 Der Corona-Test ist negativ: Ihr Kind darf wieder in die Schule, wenn es 2 Tage (= 
48 Stunden) nach dem Test ohne Corona-Symptome war.

Hier kann Ihr Kind einen Corona-Test machen:

 Kinderarzt 
 Hausarzt
 Wenn Ihr Kind keine Symptome hat: Testzentrum Mainz auf

dem Messegelände Mainz-Hechtsheim (Genfer Allee)
o Für einen Test-Termin diese Nummer anrufen: 06131 – 48 86 610

Das machen Sie mit dem Ergebnis vom Corona-Test:

Sie schicken das Ergebnis vom Corona-Test von Ihrem Kind an die Schule und an die 
Kreisverwaltung: Abteilung Gesundheitswesen (= Jobcenter, Ausländerbehörde, 
Jugendamt…).

Alle Angaben sind ohne Gewähr, das heißt: Machen Sie immer das, was das Gesundheitsamt sagt, auch wenn 
wir etwas anderes schreiben.


